

Vuelo de Avianca aterrizó de emergencia en San Andrés

Escrito por Redacción

Jueves, 20 de Enero de 2022 16:33 - Última actualización Jueves, 20 de Enero de 2022 17:26



Este jueves aterrizó de emergencia en el Aeropuerto Internacional Gustavo Rojas Pinilla de San Andrés, el vuelo AV257 de la aerolínea Avianca, que cubría la ruta Cancún-Bogotá, debido a una falla técnica (hidráulica) de la aeronave.

La Aeronáutica Civil, en comunicado oficial, informó que el avión aterrizó de manera segura, sin embargo requirió ser remolcado fuera de la pista, lo que generó el cierre temporal de las operaciones en la terminal aérea.

De acuerdo a la entidad, la aerolínea brindó atención a los 108 pasajeros. Actualmente ya el Aeropuerto opera con normalidad.

A continuación el comunicado oficial



AERONÁUTICA CIVIL
UNIDAD ADMINISTRATIVA ESPECIAL

INFORMACIÓN IMPORTANTE

San Andrés, 20 de enero de 2022. La Aeronáutica Civil se permite informar que el vuelo AV 257 que cumplía la ruta Cancún - Bogotá tuvo que aterrizar de emergencia en el aeropuerto internacional Gustavo Rojas Pinilla de San Andrés, debido a una falla técnica (hidráulica) en la aeronave. El avión aterrizó de manera segura, sin embargo requirió ser remolcado fuera de la pista, lo que generó el cierre temporal de las operaciones en la terminal aérea.

En este momento la aerolínea brinda atención a los 108 pasajeros y el aeropuerto de San Andrés opera con normalidad.

La Aeronáutica Civil seguirá prestando apoyo para mantener la operatividad con seguridad y un adecuado servicio a los usuarios.